



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Kelbra / Rucksack am Kyffhäuser gestohlen

Eine 66-jährige Geschädigte zeigte am gestrigen Tage an, dass sie am Vortag zu einem Ausflug am Kyffhäuser Denkmal war. Hierbei stellte sie vor dem Losfahren ihren Rucksack neben ihrem Fahrzeug ab. Beim Losfahren vergaß sie diesen jedoch und bemerkte dies erst bei der Ankunft zuhause. Eine anschließend selbst durchgeführte Suche auf dem Parkplatz führte nicht zum Auffinden des Rucksacks. Es ist davon auszugehen, dass unbekannte Täter diesen an sich nahmen. Im Rucksack befanden sich verschiedene persönliche Sachen sowie ca. 150 Euro Bargeld.

Sangerhausen / mit leerer Bierflasche geschlagen

Eine Geschädigte aus Sangerhausen erschien am gestrigen Tage in der Dienststelle in Sangerhausen und teilte mit, dass sie am Vortag von einer unbekanntes weiblichen Person im Stadtgebiet Sangerhausen mit einer leeren Bierflasche auf den Kopf geschlagen wurde und am Boden liegend getreten wurde. Hierbei erlitt sie Prellungen im Gesicht und am Finger sowie Verletzungen im Lippenbereich. Sachdienliche Hinweise zur Tatverdächtigen sowie zu den Gründen konnten nicht gegeben werden. Es wurde Strafanzeige wegen gefährlicher Körperverletzung erstattet.

Osterhausen / Fahren unter Betäubungsmittel

Während der Streife wurde ein Fahrzeugführer eines VW Transporters einer Verkehrskontrolle unterzogen. Während der Kontrolle wurden bei dem 44-jährigen Fahrer Anzeichen für Konsumierung von Betäubungsmitteln festgestellt. Ein durchgeführter Test verlief positiv. Der Fahrzeugführer wurde zwecks Blutprobenentnahme ins Klinikum verbracht. Die Weiterfahrt wurde ihm untersagt. Ihn erwartet ein Ermittlungsverfahren wegen Fahren unter Einfluss von Betäubungsmitteln.

Kleinosterhausen/ abgelaufenes Kennzeichen an Elektrofahrzeug

Während der Streife fiel der Polizei ein Elektrokleinstfahrzeug auf, an welchem ein schwarzes Versicherungskennzeichen angebracht war. Der 70-jährige Fahrzeugführer gab während der Kontrolle an, dass er das alte Kennzeichen von seinem Moped an das Elektrofahrzeug angebracht hatte, um zum Arzt zu fahren. Die Weiterfahrt wurde ihm untersagt. Ein Ermittlungsverfahren wegen Verstoß gegen das Pflichtversicherungsgesetz wurde eingeleitet.

Verkehrslage

Klostermansfeld / Chausseestraße / 02.08.2022, 13.00 Uhr

Ein Fahrzeugführer eines PKW befuhr die Chausseestraße und hatte die Absicht, in die Thondorfer Straße abzubiegen. Im Kreuzungsbereich entschied sich dieser jedoch doch geradeaus in Richtung Bahnhofstraße zu fahren. Ein nachfolgender PKW-Fahrer wollte an dem mutmaßlich abbiegenden Fahrzeug rechts vorbeifahren. Aufgrund des Entschlusswechsels des ersten Fahrzeugführers kam es zur seitlichen Berührung beider Fahrzeuge. Es kam zum Unfall mit leichtem Sachschaden.

Wallhausen / L 151 in Richtung Hohlstedt / 02.08.2022, 23.15 Uhr

Ein 18-jähriger Fahrer eines PKW Volkswagen befuhr die Landesstraße 151 von Wallhausen in Richtung Hohlstedt. Am Ausgang einer Linkskurve kam dieser nach rechts von der Fahrbahn ab und kollidierte mit einer Leitplanke. Verletzt wurde niemand. Am PKW und an der Leitplanke entstand Sachschaden in Höhe von ca. 5.000 Euro.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de